

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan segala rahmat dan anugerah yang dilimpahkan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Shalawat dan salam penulis sampaikan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari alam kejahiliyahan menuju alam yang berpendidikan seperti yang dapat kita rasakan saat ini. Semoga kita senantiasa menghidupkan sunnah-sunnah beliau di setiap langkah hidup kita sehingga kita bisa menjadi generasi muda yang berilmu dan beriman serta berakhlak baik.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika. Adapun judul penelitian yang akan peneliti lakukan adalah “**Analisis Kesalahan Peserta Didik dalam Menyelesaikan Soal *Open Ended* Berdasarkan Prosedur Newman di Masa Pandemi COVID-19**”.

Di dalam penyusunan skripsi ini banyak kendala yang dihadapi, namun semua itu mampu diselesaikan penulis dengan baik karena ada dukungan dan motivasi yang diberikan kepada penulis dari berbagai pihak. Ucapan terimakasih oleh penulis disampaikan kepada:

1. Vepi Apiati, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I yang telah membimbing dan menyalurkan ilmunya serta arahan guna penyempurnaan dalam penulisan skripsi ini.
2. Ratna Rustina, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing dan menyalurkan ilmunya serta arahan guna penyempurnaan dalam penulisan skripsi ini.
3. Drs. H. Edi Hidayat, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.
4. Linda Herawati, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membantu dan memberikan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Ibunda tercinta Teti Kusmiati dan ayahanda terkasih Aprian Morgana yang telah mencurahkan kasih sayang dalam membesarkan, mendidik dan mendo'akan penulis dalam berjuang menuntut ilmu sampai saat ini. Dan juga terima kasih kepada Kakak penulis Irsan Septian dan Adik penulis Hajar Dwiyanti yang selalu memberikan motivasi dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

6. Semua pihak yang telah mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Semoga Allah SWT membalas semua yang telah diberikan, semoga kita tetap berada dalam lindungan-Nya. Penulis menyadari penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis menerima atas kritik dan saran yang bersifat membangun dan mengembangkan. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca, khususnya bagi para calon guru matematika.

Tasikmalaya, Februari 2021

Penulis,